



STEP ONE: Position all 3 leg posts A, B, C at the top G position. Insert 2 ¹/₅ in (5.6 cm) bolt through posts, securing with washer and wing nut.

STEP TWO: Position 3 leg posts D, E, F to desired height. Inset 1 ⁴/₅ in (4.6 cm) bolt and secure at back with one washer and wing nut on each bolt.

STEP THREE: Attach H & J with a 3 ¹/₂ in (8.8 cm) bolt. Place washer end of chain to bolt at position A before securing wing nut.

PLEASE NOTE: All holes are drilled to close tolerances for maximum rigidity. It may be necessary to tap bolts in place with a hammer.

PERIODICALLY RE-TIGHTENING OF WING NUTS WILL ASSURE A STURDY PRODUCT.

PREMIÈRE ÉTAPE : positionner tous les 3 pieds A, B et C en haut en position G. Insérer un boulon de 5.6 cm à travers et fixer avec une rondelle et un écrou à ailettes.

DEUXIÈME ÉTAPE : positionner les 3 pieds D, E et F à la hauteur désirée. Insérer les boulons de 4.6 cm et fixer avec une rondelle et un écrou à ailettes à l'arrière de chaque boulon.

TROISIÈME ÉTAPE : fixer H et J avec un boulon de 8.8 cm. Placer la rondelle de la chaîne sur le boulon en position A avant de fixer l'écrou à ailettes.

REMARQUE : tous les trous sont percés à des tolérances précises afin d'assurer une rigidité maximale. Il peut s'avérer nécessaire de frapper les boulons avec un marteau pour les insérer complètement.

RESSERRER RÉGULIÈREMENT LES ÉCROUS À AILETTES POUR ASSURER LA SOLIDITÉ DU PRODUIT.